



84A

les échos du commerce Carpentras Carpentras

Cash express ouvre ses portes

l'ouverture aura lieu le samedi 20 février prochain, avenue du Mont-Ventoux. Le magasin Cash express est tenu par deux gérants, Sophie et Jean-Louis Pala, sous forme de franchise. Deux embauches ont été réalisées, Stéphane et Pierre. Les objets seront présentés sur une surface de 300 m². À ce jour, il est possible de venir y vendre les objets (TV, vidéo, téléphonie, bricolage, bijouterie, ...). La vente commencera au public à l'ouverture du magasin.



L'équipe de Cash express